

!! S I N O !!  
(Viene de 16 Página)

Nuestras madres y nuestras hermanas eleven sus ojos al Cielo en acción de suplica, porque no sabemos si tal vez de la llamada vendrá el miliciano y con él el desastre, la ruina, el martirio y la muerte.

Decir que no, equivale a preparar las luchas callejeras, equivale a tiros, guardias, registros, carceles y pedida de documentación pero no, España, los españoles, estamos muy escarmientados, no se han borrado aun de nuestra memoria aquellos tragicos días en que desde el despertar hasta el momento de volver a cerrar los ojos, no hemos vivido tranquilos. Once años son muy pocos para olvidar que la tranquilidad que disfrutamos hoy dia, se la debemos a Franco, porque él, un 18 de Julio, supo dar el grito de alarma y que con la vida de un millon de españoles y la sangre y el sacrificio de otros muchos nos devolvió la tranquilidad y con ella a nuestros padres, a nuestros hermanos y sobre todo, nos abrió las puertas de la Casa de Dios para que siempre que queramos podamos ir a adorar a nuestro Dios y a contar nuestras penas pidiéndole valiosos para sufrirlas a su Santísima Madre y Madre Nuestra la Virgen de BÁDOR.

¿No os acordais camaradas, de que Franco nos devolvió a esa Virgencita morena, chiquita y bonita, que al pie de la Sierra nos espera con los brazos abiertos, para perdonar nuestros pecados y alentar nuestros esfuerzos?. No, quien crea que nos la dejemos arrobar por segunda vez, están muy equivocados, y si antes caímos en la cobardía de dejarnosla quitar, hoy la defenderíamos con las uñas, y si antes para devolvernosla no pudimos tener el honor de luchar con la armas al lado de Franco, hoy la defendemos diciendo que SI, diéndolo al Mundo que estamos con Franco y que para quitarnoslo han de pasar por nuestros cadáveres.

SI, SI y SI camaradas  
-0-0-

P E S P E D I D A

No podía AGRO, dejar de dedicar desde sus pobres columnas, un postrero adios a la que durante estos días ha sido nuestra ilustre huesped, "Dña María Eva Duarte de Perón.

CAMARADA EL CAMPAMENTO PROVINCIAL COVADONGA TE ESPERA PARA SISTIR al 2º TURNO .

J U L E S J U N

C A M P A M E N T O

Es en autentico una pequeña ciudad de lona donde van nuestros camaradas formarse en la manera de ser falangista.

Para lograr este espíritu entero formar en nosotros la manera de ser falangista hemos elegido la cátedra ampliada de los campamentos, porque en el junto a la consigna y el mandato, obtiene real, el ejemplo exacto, la convicción y la hermandad, la dureza y la alegría, el bastarse así mismo en la joroba que provide el tremolar de nuestras banderas.

Porque se equivocan los que, de buena o mala fe, creen que vamos al campo con un afán Rousseauiano de vuelta a Naturaleza. "Nuestro pensamiento está en libertad", nos dijo el mejor estilista José Antonio, y por ello salimos, constituyendo militar de nuestros equipos al ro recorte de nuestras costas, al verdadero magnífico de nuestros valles ó a la arca fragocidad de nuestras montañas, y bre ellos ponemos el limpio vuelo de nuestras tiendas, para bajo su cobijo vivir la exalta camaradería de nuestras escuadrillas.

Mesi aprendemos, en la realidad nuestras existencias todo lo que nos enseña el inconfundible de ser falangistas, como complemento de lo que escuchamos a nuestros Jefes en la vida del Caudillo en Dios, milicia en el porte y el espíritu, nobleza y generosidad, afado servicio, cuerpo sano y fuerte para mejor rendimiento en la tarea, honor a la memoria de nuestros muertos.

Cuando el toque de silencio rompe sombras de un campamento, y los escudetas de guardia que volan el sueno de sus camaradas elevan la vista a un Cielo cegado de Estrellas, siempre hay una que es la más fuerte.

-0-0-

C O L A B O R A D O R E S

Cooperan en el presente número, los camaradas Gabriel Elcoba Enríquez, Francisco de Paula Torres Godoy, Antonio Manzano Lupiñón, Diego Caro Moreno, Guillermo Pérez Espinosa, Miguel Villalobos Torres, Juan Luque Faura y un Maestro Nacional.

+ + + + +  
V O L U N T A D D E R E S U R G I M I E N T O

El proximo dia seis de Agosto se celebrará en Alba el concurso Provincial siega de cereales.